



Pièces

2 Pièces

Superficie

29 m²

Référence

W-02ZAJZ

Prix

169 000 €

Benerville sur Mer

Appartement à vendre (14910)

Au calme, sur les hauteurs de Bénerville , Engel & Völkers vous propose cet appartement de 30m², en rez-de-chaussée avec aperçu mer. L'appartement se compose d'une entrée, d'une pièce de vie sans vis-à-vis avec balcon et cuisine ouverte, d'une chambre, d'une salle de bain et de toilettes séparées. Un parking extérieur et une cave commune fermée complètent ce bien. L'environnement de la résidence est très soigné, pas de travaux à prévoir. Possibilité de locations saisonnières dans la résidence. Copropriété de 153 lots Pas de procédure en cours Charges annuelles moyennes : 800€ DPE : E (349) - ...

On the heights of Benerville, in a quiet area, Engel & Völkers offers you a 30sqm ground floor apartment with a glimpse of Blonville and Villers-sur-Mer beaches. The apartment consists of an entrance, a living room with no overlooking and a southwest-facing balcony with an open kitchen, a bedroom, a bathroom, and separate toilets. An outdoor parking space and a shared cellar complete this property. The residence's environment is very well-maintained, with no work needed. Seasonal rental possibilities in the residence. Average annual charges: €800ECD: F(380) - GGE: C(12) Transaction fees VAT ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

